

2020年8月19日

ASIAGAP/JGAP 指導員 各位

新型コロナウイルスの影響を踏まえた指導員更新について(続報)

日本 GAP 協会

新型コロナウイルス対応について、最新の情報を踏まえ、弊会で検討した結果をご連絡いたします。

新型コロナウイルス対策の特別措置法に基づく緊急事態宣言は解除されましたが、未だ感染者数は多く、収束の見通しは立っていない状況です。GAP研修については、少しずつ再開されつつありますが、以前と同様までには回復していません。そのような中、更新時期を迎えた指導員の皆様は更新方法についてお悩みになる方が依然として多数いらっしゃるかと存じます。

現在、集合研修のWEB開催(オンライン研修)を進めております。これは従来のインターネット研修と違い、基礎研修やASIAGAP差分研修など教室に集合して受講する研修をインターネット上で受講できるようにしたことになります。従って、講師による講義をリアルタイムで受講し、質疑応答もその場で可能です。通信環境の準備作業が必要なこと、講師との即時即応のやり取りや他の受講者との交流に制約があることなど、集合研修とは異なる面もあるものの、WEB研修はコロナへの対応に加え、自宅で受講できるため会場移動のための時間や費用が掛からないというメリットもあります。このWEB研修も積極的にご活用ください。

4月から続けております、ASIAGAP基礎差分研修の受講を希望しながら研修が中止・延期となり、指導員の有効期限内に受講できなくなってしまった方の対応につきましては、引き続きお申し出があれば指導員補であっても受講可能とします。対応期間を2021年3月末まで延長いたします。こちらは研修機関に直接お申し出頂るか、協会ウェブサイトのお問い合わせフォームからご連絡ください。

まだまだ大変な状況が続いておりますが、引き続き関係者一同協力して乗り越えていきたいと思っております。よろしく願いいたします。

以上